



かしっこだより



「Chance Challenge Change」

桧邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立桧邑小学校

第7号

令和4年6月1日

校長 山本 信子 発行

1学期の折り返し地点を 迎えました



今日から水無月。学校周辺の田んぼは、田植えを終え、緑の稲がすくすくと大きくなっています。先日、5月29日(日)には、「しあわせ農園」での田植えを、地域の皆様や子どもたちと体験しました。大勢の方が参加され、約1時間半で、植え終わりました。穂が出る前に収穫し、冬には、お飾りづくりに使う藁となるそうです。今から楽しみです。暑い中、お疲れ様でした。お世話をしてくださっている地域の皆様、大変ありがとうございます。

さて、1学期も前半が終わり、後半に入りました。4月から桧邑小学校に通ったり、勤務したりしている子どもたちや職員も学校に慣れてきています。そして、桧邑の良さを感じながら、過ごせているように思います。1学期後半は、暑い日もぐんと増えると、予想されます。プールでの学習も始まり、楽しい反面、身体は疲れることでしょう。引き続き、体調管理に気を配りながら、子どもたちが元気に学校生活を送れるよう、職員一同、力を合わせてまいります。応援よろしく申し上げます。



新体力テスト 頑張りました

3日間に分けて、新体力テストを、行いました。50メートル走、ソフトボール投げ、20メートルシャトルラン、反復横跳び、上体起こし、長座体前屈、立ち幅跳び、握力の8種目を測定しました。昨年度よりも記録が伸びた人が大勢いたようです。5月30日からは、約1ヶ月間、いきいき岡山っ子☆運動習慣カードに取り組んでいます。リズムジャンプを指導してくださった進賀先生から、「伝えたことがすぐにできたり、やってみようとしたりとするとところがすばらしいです。」と褒めてもらったかしこたち。これからも体力アップに取り組めます。



お誕生日 おめでとう！

檜邑小学校では、今年度から、「かしむらファミリー バースデーカード」の取り組みを始めました。誕生日を迎えたファミリー（仲間）をみんなでお祝いし、この世に誕生した喜びを感じてもらいたいと始めました。少人数の檜邑小だからこそ、全校でできる取り組みです。誕生日を迎えたファミリーに心を込めてメッセージを書き、給食の時間に代表（前回受け取った人）が渡します。5月の誕生日は、ひろさん。3月の誕生日の安慶名先生が代表で、渡しました。ひろさんのとっても素敵な笑顔に全員が温かく幸せな気持ちになったことでしょう。次回は、牧先生の誕生日に渡します。檜邑小学校と一緒に学校生活を送っている児童と教職員は、ファミリーのような感じがしています。



草取り 大作戦！

5月26日(木)の朝掃除の時間に、運動場の草取りをしました。朝の15分間ですが、全校児童8名と教職員で協力して頑張りました。「先生が草を取ってくれているから思っていたよりも草は少ないですね。」と、普段は校務の眞壁先生が草取りをしてくださっていることに気づいた児童もいました。なかよし班に分かれ、集中して取り組んだ結果、バケツ2杯分の草を取ることができました。

普段の掃除に加えて、毎週木曜日の朝掃除を通して、自分たちの学校は、自分たちできれいにしようという気持ちも高まっているように感じます。これからも力を合わせて、自分たちの学校をきれいにしましょう。



お仕事紹介コーナー

※ このコーナーでは、先生のお仕事の一部分を紹介します。

昨年度も檜邑小学校に勤務してくださっていた**石井恵子先生**。今年度は、金曜日に来られ、3年生の図工、5・6年生の図工・書写・家庭科を教えてください。一人一人に寄り添って、丁寧に優しく教えてください。遠足にも一緒に行ってくださいました。